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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATTVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PREsIDENTE MEDICI

ATA no 02912021 da décima oitava sessão ordinária da décima Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médicl/RO.

Presidente: Edirlei Cassimiro de Oliveira

Vice-presidente: Ma rlon Vicente

Primeiro-secretário: Angelo Carrara

Segundo-secretário: Matitde do Assentamento

Aos vinte e oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e
sete minutos, reuniram-se no Plenário da Câmara Municipal de Presidente Medici/RO, sito
à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a décima oitava sessão ordinária da décima
Legislatura, sob a presidência do vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira, que após cordiais
cumprimentos, iez a oração de abertura dos trabalhos. Em seguida, o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara, para que procedesse a chamada dos senhores vereadores. Continuando, o
primeiro-secreÉrio Angelo Carrara Íez a chamada nominal dos vereadores, que por
sua vez confirmou a presença de 09 (nove) vereadores:Alessandro Martins Santos, Angelo
Carrara, Benito Alves da Cruz, Bia do Assentamento, Juraci Jovem Bazilio, Marlon Claudio
Custódio Vicente, Matilde do Assentamento, Professor Ailton e Edirlei Cassimiro de
Oliveira. Havendo Quórum legal, o presidente Lei do Riachuelo declarou aberta a décima
oitava sessão ordinária da décima Legislatura da Câmara Municipal, quando eram dezoito
horas e nove minutos. Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou
em deliberação para discussão e votação pelo Plenário a Ata no 02812021 da décima sétima

^ 
sessão ordinária da decima legislatura da Câmara Municipalde Presidente Médici/RO, que
foi aprovada por unanimidade dos senhores vereadores. Em ato contínuo o presidente
Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo Garrara para que
fizesse a Ieitura da Ordem do Dia, que assim o fez: leitura do Projeto de Lei Municipa!
no 001/2021, data de entrada 2810612021, de autoria dos vereadores Alessandro Martins
(MDB), Ailton Ferreria (MDB), Angelo Carrara (PSD), Benito Alves (PSDB), Bia do
Assentamento (PSDB), Juraci Jovem Bazilio (PSL), Edirlei Cassimiro de Oliveira (PSDB),
Marlon Vicente (PSDB) e Matilde do Assentamento (PT); Ieitura do Projeto de Lei Municipal
no 04112021, data de entrada 2410512021, de autoria do Poder Executivo Municipal; leitura
do Projeto de Lei Municipal no 04312021, data de entrada 1410612021, de autoria do Poder
Executivo Municipal; leitura do Projeto de Lei Municipa! no 04412021, data de entrada
2810612021, de autoria do Poder Executivo Municipal; Ieitura do Projeto de Lei Municipal no

04512021, data de entrada 2810612021, de autoria do Poder Executivo Municipal; leitura do
Projeto de Lei Municipal no 04612021, data de entrada2810612021, de autoria do Poder
Executivo Municipal; leitura do Projeto de Resolu çáo 00212021 , data de entrada 1410612021 ,

de autoria dos membros da Mesa Diretora; leitura do Requerimento 00312021de autoria do
vereadora Angelo Carrara; leitura do Requerimento Conjunto no 03412021 de autoria dos
vereadores Alessandro Martins (MDB), Bia do Assentamento (PSDB), Benito do Estrela
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convidou o secretário de Fazenda do Município de Presidente Medici, Mário César Nunes,
para Íazer parte da Mesa. Prosseguindo o presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira
concedeu a palavra para que faça o uso da tribuna ao vereador Atessandro MaÉins
por oito minutos que: em nome de Deus, agradeceu por mais uma oportunidade de estar
aqui;cumprimentou o presidente EdirleiCassimiro e em seu nome comprimentou os demais
vereadores da Casa, disse que é uma grata satisfação estarmos aqui nas segundas-feiras,
no horário noturno, para podermos discutir os projetos de lei que aportam nesta Casa; em
nome do Benito do Estrela cumprimentou os demais vereadores; cumprimentou o ex-
vereador Mário Cesar; em nome do doutor Paulo cumprimentou todos os servidores da
Casa e falou: se dirigindo a vereadora Bia que o tempo não passa, o tempo voa, o tempo
não espera, o relógio passa a cada instante dizendo que não é possível voltar atrás, não é
possível desfazer aquilo que foi feito, mas é possíve! sempre, olharmos paÍa a frente e
continuarmos aprendendo e indo além; mencionou que essa faculdade onde, o hoje,
secretário Mário César possou aqui os quatro anos, nós estamos no primeiro simestre, e o
vereador Alessandro acredita que no primeiro simestre saímos aprovados, porque hoje
encerra o primeiro fechamento de ciclo, de trabalho regimental nós em alguns momentos,
numa situação mais áspera, outra mais suave, mas estivemos aqui, dialogando, discutindo,
colaborando, aprendendo principalmente, que temos sete simestres pela frente e lá ao final
que eu falo, professor Ailton, no oitavo simestre é se nós seremos de fato, diplomados ou
não; proferiu o vereador Alessandro que a justiça nos concedeu um documento de eleitos,
fomos eleitos e estamos vereadores, mas sabemos que ir paru a faculdade todos os dias
cansa, sabemos que os simestres que virão pela frente, vai ter muita água pra poder tomar,
vai ter muito diálogo para poder acontecer, o vereador tem aprendido e quer continuar
aprendendo, com a experiência de cada um dessa Casa, com o povo que lhe chama,
porque nós somos chamados nesse primeiro simestre, nós cursamos a disciplina de saúde,
de educação, de assistência social, obras e serviços públicos, contabilidade pública, direito,
economia; mencionou o vereador que a saúde foi que mais bateu, porque nós ainda
estamos num período de pandemia, iremos discutir muito mais ainda, muito mais porque
nós sabemos a economia do nosso país, agradeceu a Deus, ela não está afetada, a
economia não, mas a saúde sim, nós não sabemos quais serão as conseguências de tudo
isso, o que nós estamos esperançosos é que essas primeiras doses de vacinas, que já teve
uma queda brusca em nÚmero de munícipes que deixaram de morrer em razão do
tratamento da pós, da vacina, dos cuidados, e aí nós ainda teremos muito para poder se
discutir, porque a partir do momento das máscaras deixarem de ser usadas pela questão
da pandemia, o vereador Alessandro tem cerleza que o pau vai começar a cantar, porque
vai aparecer buraco, vai aparecer asfasto, vai aparecer ponte, vai aparecer tudo aquilo que
parece que hoje não tem; enunciou o vereador que hoje escutamos falar de uma maneira
mais suavizada, mas a partir do momento aonde não tiver mais de falar de saúde, aonde a
imprensa não puder mais noticiar todos os dias que há fatos, que morreram, que foram
recuperados, que foram vacinados, aí nós vamos ver muito mais cobrança para essa Casa
e, também se avizinha e o deixa muito triste, saber que 2022 não chegou, mas que já estar
acontecendo, que as eleiçôes de 2022, já começaram a refletir, um aperto daqui, outro
aperto da!í, então assim, a nível nacional já se desenha, já sabe mais ou menos, quanto
candidatos terão e quem serão os francos favoritos, e talvez uma reeleição ou um mandato
novo, isso vai impactar aqui no nosso município, porque nós vamos ver de novo na redes
sociais, os ataques, as discussÕes de juízes, de promotores formados em redes sociais,
dando aulas, dando lições, e isso, de repente pode trazer de novo um atraso para o nosso
município, o vereadorAlessandro gostaria que isso não acontecesse de novo, porque daqui
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apoucoocandidatoAouocandidatoBvaidizer,v
candidato A então, o candidato B não virá aqui, ete vai iazer campanha pra outro canto;
relatou o vereador que aí lá na frente, vamos sofrer as conseguências daquilo que nós já
fomos até Porto Velho e ouvimos, ah o seu município tem o deputado X, lá no seu município
quem manda e o deputado X, não aqui não manda deputados, aqui nós somos parceiros,
aqui nós temos amigos e, o vereador Alessandro fez questão de citar, aqui nós temos o
deputado estadual Laerte Gomes que é parceiro desse município e não e de hoje, nós
temos o deputado Luizinho Gobel que já destinou recursos para cá e, tantos-outros
deputados que destinam, Lazinho da FETAGRO, que tem dialogado com a vereadora
Matilde, Marcelo Cruz que tem dialogado com membros da Mesabiretora, Sílvia Cristina
deputada federal, Lúcio Mosquini, Jaqueline Cassol, Mariana Carvalho; ressaltou o
vereador que as portas estão abertas para que todos possam destinar recursos para o
município de Presidente Médici, porque o vereadorAlessandro, tem certeza que todos nós
vereadores, nos orgulhamos de levar o nome daquele deputado que se faz piesente e trás
recursos para o município de Presidente Médici, que não adianta querer passar por aqui de
lempos e tempos e levar os votos de Presidente Medici, porque não vai levar, o povo de
Médici ele é bairrista e não estar errado não, porque é muito fácil para aqui e levar duzentos
ou trezentos votos e depois tchau, o vereador Alessandro desconhece um dos deputados
que estejam lá na Assembléia que não teve votos aqui em Presidente Médici; expressou o
vereador Alessandro que sabe que redutos distante, isso e aquilo, mas é isso, que as
eleições de2022 fiquem em2022, que os recursos que nós já asseguramos que ele sejam
efetivados, que nós possamos muito mais, secretário Mário Céóar, contribuir com as
finanças do município, porque a cada novo pedido nosso para um deputado, para um
senador, é um fôlego, é uma sobrevida que trazemos para o municÍpio, o ex-vereador estar
na pasta que cuida das finanças, é um discuido, é um piscar de olhos, aquilo que se tem,já não tem mais, porque a administração púbtica é assim, hoje você'amanhece com
recursos em conta e daqui a pouco tem uma ação judicial que tá rolando e que tem uma
decisão, tem um situação de urgência que precisa ser feito, que precisa se realizar e nós
estamos aqui, enquanto vereadores para poder somar; expôs o vereador Alessandro, que
nós pedimos ao secretário Mário Cesar, para que estenda aos demais secretários, que a
Casa está de portas abertas para poder receber as demandas, abertas para poder reiebê-
los aqui, a representatividade do Executivo que é, de cuidar da nossa cidade, e nós a cada
dia mais que estivermos próximos, estivermos dialogando e os nossos projetos também,
porque nós ficamos contentes quando entramos em contato, como o vereador Alessandro
entrou em contato com a PAS e recebeu a notícia, que estar aqui relacionado os projetos,
estão dando celeridade, dentre os projetos, existe um projeto de indicação do veréador
Alessandro, duzentos mil reais para a construção de calçadas e, isso seiia com recursos
próprios, porém o deputado Laerte Gomes nos garantiu esse recurso, e isso vereador Bia
e demais vereadores, vai trazer melhoria para o nosso município, vai trazer a melhoria
dessa alta estima de nossa população; narrou o vereador Alessandro que a cada dia mais,
se orgulha de ser filho dessa terra, se orgulha de ser filho de Presidente Médici, e fala aos
quatro cantos, a vereadora Bia já viu o vereador Alessandro dialogando com uma pessoa
e essa pessoa querendo colocar apelido em seu município, e o vereador se posicionou que
no meu município não coloca apelido não, pode falar, mas não coloca apelido, porque é
assim, se a pessoa estar aqui, tá morando aqui, tem patrimônio aqui, tem a família
constituída aquie fala maldaqui, antão não é o município que não presta não, é quem estar
falando; discussou o vereador Alessandro que a gente vai aprendendo nos semestres que
vem, que quer aprender muito com o vereador professor Ailton, que o colega tem uma
bagagem gigantesca e, o vereadorAlessandro quer aprender, o vereador Carrarra também
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não tiveram oportunidades de realizár nes
vereador Marlon, com o presidente, que tivemos um contato logo adistrito, mas não tivemos
oportunidades ainda de i[ a campo, e o vereador Alessandro le coloca a disposição ma6
uma vez, assim cgmo foi hoje pela manhã um bate-papo harmônico dentro dessa Casapara discutir, aquilo que precisa ser discutido, aquilo que precisa ser feito, e de forma
conjunta os nove vereadores tomaram a decisão, fizemos requerimento de forma conjunta,
os nove vereadores tomaram a decisão, e hoje vamos votar iranquilamente os projetôs de
lei que estão aqui; explanou o vereador Alesiandro Martins que'fizàram requerimento deforma-conjunta, estamos aprentando um projeto de lei de foima conjunta,e 

" ,.ri-!r"essa Casa tem que caminhar cada dia mais, àe forma harmônica, 
" fr", ganha é o povo,

quem ganha somos nós, porque? Porque a nossa Casa eta está sendo ialorizada, ,.,
com a parcela de colaboração e contribuição de cada um; o vereador disse que encerra
esse semestre de bate papo, esse semestre de algo, de uso de tribuna, djzendo à p.ná"ri,
não acabou e que é necessário redobrarmos os nossos cuidados; finalizou sua fala
cumprimentando e dando as boa-vindas ao esposo da vereadora Bia do Assentamento,
Buru, que se encontrava no auditório acompanlrando a sessão; ainda falou que 

"naárr" 
o

simestre com a missão de dever cumprido de quem estar aprendendo e quer cada dia mais
aprender e, se colocou a disposição, estaremos de re@sso, porém, tem certeza que
nenhum desse vereadores fugirá de sua responsabilidade se convocado para ,rr.à.Jao
extraordinária, pra que possa discutir o que o executivo ainda tem para poder discutir,
porque o nosso município não pode parar. Em seguida o presidente eOiilei Cassimiro
concedeu a palavra, para que faça o uso da tribuna ao vereador Ailton rer."iia fo,oito minutos que: cumprimentou o presidente, cumprimentou os demais membro da MesaDiretora, em nome do vereador Alessandro cumprimentou os demais vereadores,
cumprimentou o senhor secretário Mário César, cumprimentou todos os funcionários da
Casa, cumprimentou o público presente, cumprimentou o doutor Pauto, cumprimentou-o
Guru, cumprimentou todas as pessoas que assistem a sessão pelas redes sociais que e
uma satisÍação par? o vereador professor Ailton, e disse: que passaram agora a tarde
fazendo algumas visitas, na sexta e na sétima linha, que é uma sastisfaiao diversàs
pessoas nos acompanhando em diversos cantos do município, pessoas dá Vila Santo
Antônio e, nos quatro cantos do país, inclusive tem pessoa lá de Santa Catarina nos
acompanhando, que o. vereador professor Ailton manda um abraço para o seu amigo e
companheiro Ademar, lá no sul do país; o vereador falou que o ."ü colega Alessadrol fezum discurso fechando com chave de ouro, que estamos aqui conclúindo o primeiro
semestre, como que passa tão rápido, não passa, reamente voa, e disse que estamós
fechando com chave de ouro sim, quando o vereador Alessandro disse que tem muito oque aprender por.estar iniciando agora, que seria muito interessante se todas as pessoas
que tivessem iniciando, tivesse a sabedoria e a bagagem que o vereador Alessandro tem,
pois já passou por três secretarias no Executivo mun-icipal e, aí sabe por onde passar, já
sabe os caminho e, esse Poder tem muíto a ganhar; pioferiu o vereador professor niúón
que sempre disse, quando o vereador Alessandro esteve próximo a assumir a Secretaria
de saúde, que seria uma sangria muito forte se o colega do MDB saísse do Legislativo,
mesmo tendo c-erteza que se o vereador Alessandro alsumisse áquela pasta õaria um
show, que daria um show e irira conduzir com muita maestria, que não iem nem o que
discutir que seria uma perca enorme para esse Partamento,'isso não tem nem o que
discutir, por por onde passou o colega, mostlou ser bastante competente e que é uma
pessoa muita dedicada; mencionou o vereador professor Ailton que passou esse final de
semana, ouvindo reinvicações, é aquilo que o colega Alessadro disse na tribuna, nós
estamos encerrando esse semestre, mas que não deixamos de ser vereador um minuto
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durante as vinte e quatro horas, o vere
colegas vereadores são procurados, as pessoas ligam, as pessoas encontram, é o bebedor,
é o carreador, é a rua aqui na cidade, e a praça, é atguns buracos na rua, é assim por
diante; dissertou o vereador professor Ailton que, ate dióse uma frase ontem "a poputação
tem nove fiscais, o povo tem nove fiscais, no qual Deus nos deu esse direito Oe répiesenta-
los e, cada um de nós temos vinte e três mil Íiscais", porque as pessoas estão de olho, é
aquilo que o vereador Alessandro disse em sua fala na-tribuna, querendo ou não, nós
vamos ter uma aprovação ou uma reprovação lá na frente, que de repente o cidadão tirou
um número de votos e não conseguiu voltar, dar para observar o tiabalho que estamos
fazendo, embora que aqui nesse país, o vereador professor Ailton tem falado que não é
fácillazer campanha, que não é táctlfazer política aqui, porque querendo ou não, nós não
podemos simplesmente falar, que é muito fácil, vereadores, nós fatarmos aqui o que as
pessoas querem ouvir, agora quero ver aquele que tem coragem de ser parlamentar e falar
as coisas que as pessoas precisam ouvir, pois as vezes doe um pouco e você passa a ser
aquela pessoa impopular; enunciou o vereador professor Ailton que temos que iazer aqui6
que esteja dentro da legalidade, temos que ser legalista, esse negócio de, de repente estar
passando a mão na cabeça, não existe de forma nenhuma, nóslemos um município com
uma área geográfica enorme, temos um mil e quatrocentos e quarenta quilômetros de
estradas, e todas as pessoas, ou quase todas as pessoas da área urbana, eles têm acesso,
quando não tem uma propriedade, eles tem um amigo ou um parente, que volta e meia e
saidaquie vaia área rural, ele tem um certo conhecimento, e aia cobrança vem da mesma
forma, e realmente não tem sido fácil; afirmou o vereador proféssor Ailton que
acompanhando hoje lá no assentamento e, aí vem aquilo que a vereadora Bia, no caso
fala, as máquinas já entraram no assentamento I e Il, é só felicidade, que a vereadora
Matilde chegou a sorrir aqui agora, mas sofre pra danado também, quando as máquinas
entram num setor, o qual a gente tem mais acesso, todos os senhores sabem, aí realmente
não é fácil, é um bebedouro, é um carreador, é uma caçamba de terra, e assim
sucessivamente, que nós temos que atender, por isso que nós temos que ter acesso ao
prefeito, ao secretário, onde temos que tirar o chapéu mais uma vez e, que hoje já foi feito
a licitação a respeito do FITAS, automaticamente nesses dez dias, já sabemos-qúal o setor
que eles estarão reiniciando, quando estará concluída a área rural e, também já estarão
fazendo a limpeza também, daquela parte que ficou para o FITAS; relatou o veréador que,
então nós espera que até o mês de agosto, aí sim, vai estar totalmente lapidado o municipio
de Presidente Medici, onde o vereador orofessor Ailton, antecipa os parabéns ao goveino
do Estado que já estar cumprindo a sua obrigação, colocando esse'recurso do FITAS, o
qual todos os municípios tem direito e, Presidente Medici não ficou de fora, e que será
concluída essa primeira parte conforme já disse o discursante; expôs o vereador se
referindo ao secretário de Finanças Mário César, que tivemos na segunda-feira passada
um projeto, o qual o vereador professor Ailton lembrou do secretário rapidamente, até
mesmo porque o secretário sabe o quanto é difícil tirar uma fatia da melancia de um
deputado, e o senhor esteve aqui na Casa e, conseguiu cerca de duzentos mil reais com
um deputado, para que pudesse fazer obras aqui no nosso município, ou seja, nós temos
que melhorarmos a estética do município de Presidente Médici, que a área ruralestar mais
ou menos delapidada, tem muito pra chegar aqui, e aí o vereador Marlon, fiscal nato, ele
fez alguns questionamentos, precisava de algumas explicações e algumas explanações, e
o projeto foi no caso retirado, então o vereador como líder de governo, entrou em contado
com o Thiago lvan, até falei com o vereador Marlon que me concedeu um aparte na tribuna,
para que no caso atende-lo ou que viesse até aqui e atende-lo rapidamente, porque nós
tínhamos no caso pressa, porque é um projeto em caráter de urgência, e o secretário estava

^
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em Brasília com o prefeito 
"

:y:,,:::::1:^lí::it^".]§]?.':l:-l r"grnda_feira-pa.ra que o serÉo, pudesse, dar aqui suasexplicações finais; afirmou o vereadãr professoi Airton que nós nãoi"o"iJrll'rJ"i#d"
forma nenhuma, e lem ce.rTeza que nenhum vereador aqui, ventrã votar contra algo quevenha de encontro à população e, que hoje o vereador ficou bastante contente, que voltouaÍalar com algumas pessoas lá na prefeitúra, a respeito desse recurso, que o vereador nãovê a hora de a empresa já inicie, a respeito da iluminação da 36+, que é um milhão de reaise o dinheiro já estar na conta, para que possa ser muâado ali a cara dessa 364, querendoou não a nossa cidade é uma cidade simples, é uma cidade humildà,mas temos um grandeprivilégio, nós fazemos parte da BR 364, aonde todas as pessoas que vêm aqui da regiãosul, da região sudeste, da região centro-oeste que passam aqui paia a região norte, podeter certeza que passa aqui ao meio de nossa cid'ade e, nós temos que ter algo diferenciadopara poder mostrar; relatou o vereador professor Ailton que a ."rán, trasada também,tivemos aí o secretário da SEOSP, onde o colega vereadoi Alessandro também fez parte,e o vereador professor.Ailton já conhecia o prõleto da praç, ,rni.ipal, segundo o qrê overedor ficou sabendo, já conversou com o vice-prefeito'qué tem tirádo o pe do chão, ondena oportunidade parabenizou o vice-prefeito que chegou de Brasília,. e o mesmo falou arespeito de alguns 

-recursos, que é muito inteiessanté isso aí, porqüe as pessoas estãoesperando dias melhores no município de Presidente Médici, e eu o'r"rãjoilá .*Ããài"àquele pCIeto que é algo de encher as vistas, se nós conseguirmos ieallzar-mos isso ali,segundo o que o vereador ficou sabendo, é o projeto númerõ 1 do vice-prefeito, para queeles possam concluir, porque o próprio secretário oa seóêÉ p"Ji, ãebridade, para queseja no cado já enviado ao governo do estado, para que já seja licitadà 
".., obra, é o quenós esperamos, para mudar a caÍa deste município, que nós temos que ter atgo novo paraa nossa populaçâo' m3: também para as pessoas que passam pelo nosso municÍpio; falou

9 yereador professorAilton que parcipou dê um encontro lá na segunJa linha, e o secretárioMário césar tava passando por lá com o secretário de agricultura, em que o secretárioMária césar disse algo lá, em que o vereador não esqueceu de forma nenhuma, e que overeador gostaria até, se o secretário pudesse adiantar aqui nesta Casa, que algumaspessoas falam assim, eu não ligo pradin'heiro nâo, e o veread'or já viu até algumas esposasdizer eu não ligo pra dinheiro não, aí.daqui , por.o estar peoiádo um vestido ao esposo,ou um presente e assim por diante, alguns homens também falam eu não ligo pra Oinfreironão, daí a pouco estão querendo comprar um carro e não tem dinheiro; revelou o vereadorproÍessorAilton que o município, nós-sabemos que sá nao tivermos poder aquisitivo a coisanão termina, pelo reajuste fiscal da-forma que jà ocorreu no governo passado, não é fácil,tivemos a notícia de alguem que já teve na pâ.tr, ó sanorõ, que nà. ;a temos algo emcaixa, isso aí é super importante, que não é tácil numa época oe'panáãmia da forma a qualnós estamos termos dinheiro em caixa, segundà o qr" o vereador ficou sabendo, trêsmilhões, três milhÕes para um município a nivet àe Êresidente Médici não é fácil, a únicasecretaria que estar ali com os cofres meios vazios, na verdade é a saúde, isso é a nívelnacional, mas nós não estamos assim capengando não, as coisas estão pulando; declarouo vereador que o secretário Mário césar ieve-iou ao vereador que, o nosso município podeter um reajuste fiscale o nosso orçamento pode aumentar, ate acima de duzentos mil reais,nós sabemos que estamos pagando algo aí, acima de duzentos mil reais desses benditosprecatários, que um dia vai acabar, porque quem deve, realmente tem que negocial e temque pagar, um dia vai acabar isso aí, e o secretário disse que tem algo que o vereador nãovai estar explanando, deixa que o proprio secretário iãrc .o, as suas palavras, e que qualmunicípio do nosso. potencial que não queira aumentar em seu orçaÃento um valor deduzentos mil reais, hoje é muíto dinheiro, oe repàntã p"r, uma grande capital não é, mas
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para um município do porte de presid"n,"
momentou o momento na tribuna e parabenizou toda a equipe, começando do prefeito, dorrt^^ ^r^+^.+^ ^ t-l ^vice-prefeito e todos os secretários, que trabalham para que isso aí possa acontecer;
abordou o vereador professorAilton ao secretário Mário Cesar, que nós temos uma grande
responsabilidade, na hora que fecharo mandato lá se for ruim,'quem apanha nao? só oprefe.ito não, apanha todo o Legislativo, os secretários, principalmente o pessoaldo primeiro
escalão, e se forem bem, nós vamos poder andar com a cabeça erguida, que o ,"r"rJo,
sempre tem falado, Legislativo não é fácil, porque ninguém goóta dã vereador não, tenhofalado que nem a mulher do vereador gosta oo vereáoor, {'uando a cinta canta mesmo
sobra só a mãe, chorando lá num cantinÉo ainda, que algumas vezes o vereador fala isso
aí, ai alguns que estão começando agora diz, será que isõo aí é verdade, o tempo dirá para
os senhores; conto.u.o vereador professor Ailton que para ele, é uma satisfação imensa,
fazer parte do Legislativo, isso que falou é apenas uma ironia, se o vereadór professor
Ailton não gostasse não estaria pela terceira'vez, e o vereador Carrara não estaria aquipela quinta vez, então para o vereador professor Ailton é uma satisfaçào estar fechando o
semestre com chave de ouro e, que o vereador não tem ouvido tantai crítíca Oa tormà que
ouviu no passado, 

_tem 
ouvido alguns elogios, quando não falam nada já estão etogiàúo,para a administração atual; reiterou seus parabéns mais uma vez, a toáos ,, p".roãr qr"

estão empenhadas e que nas oraçÕes do vereador, sempre tem pedido por esse
parlamento e tem certeza que os colegas que também são cristãos, continuam com este
mesmo intuito para que Deus esteja guiando nosso paços, guiando nossos caminhos para
que possamos fazer aquilo que é de melhor paru a pofulação do município de presidente
Médici. Continuando o presidente Edirlei bassimiro ds Oliveira concedeu a palavra
para que faça uso da Tribuna a vereadora Bia do Assen tamento, por oito minutosque: cumprimentou a todos com uma boa noite, em nome do presidente-Lei cumprimentou
todos da Mesa Diretora, em nome do Benito comprimentou os demais vereadres,
cumprimentou o secretário Mário César, em nome do doutor Paulo Rogério cumprimentou
os servidores da C."9r, cumprimentou seu esposo Guru e disse: lre esse primeiro
semestre é muito satisfatório para nós, a vereador Bia junto com o reread'o, professorAi[án
e o vereador Alessadro, que vem acompanhando de perto os trabalhos desenvolvidos pela
Secretaria de agricultura e pela Secretaria de Obras, que é uma satisfação muita grande,
terminar esse semestre com a sensação de dever cumprido; falou a verea'dora eia q[e quér
parabenizar o secretário da Fazenda Mário César, pelo projeto que estar sendo votado, que
esse projeto é com recursos de uma emenda consegúiOa pelo secretário quando'foi
vereador, e que ele sabe todo vereador que passa por aqli deseja deixar a usa marca, que
se trata de um projeto muito bonito e muito bom para a comunidade, teve algumas pessoas
que questionaram a vereadora Bia, porque que nós não votaram neõse projeto? A
vereadora respondeu que foi porque tivemos alguns questionamento e atgumas'dúíidas, e
optamos pela retirada e que na próxÍma sessão iríamos votar; proferiu a véreadora Bia que
não tinha dúvida daquele projeto, passou pela secretaria de assistência, sei que tinha
alguma contra-partida, eu tirava lá_ da preÍeitura, prefeito vai ver lá o orçamento, pra
secretaria lhe procurar, a vereador Bia acredita que todos os vereadores tem o direito'de
tirar dúvidas para votar consciente e votar tranquilo; a vereadora parabenizou o vereador
Alessandro, pois estiveram hoje na reuníão na sala do presidente, sentamos e debatemos
para votar nesses dois projeto de hoje, é por isso que a vereadora diz, nada methor do que
você ter diálogo, porque muitas vezes não sabemos fazer nada sozinho, a idéia do vereador
Alessandro passou confiança, para os demais vereadores, e é desse forma que devemos
trabalhar, contando com quem está do nosso lado; mencionou a vereadora Bia que acredita
que o projeto teve uma mudança, pois da forma que estava náo podia ser votado, porque

^
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exclusividade não existe, exclusivid
tendo esse respeito a nossa população, que era isso que o povo de Medici pi".i"rrà,
vereadores que vão ao encontro da comunidade; afírmou a vereador Bia que outio dia umapessoa ligou em seu telefone privado e falou, que tinha três vereadores que só usava essa
tribuna para elogiar o prefeito e o deputado Laerte, exclamou a vereadora, mas como não
falar do deputado Laerte! se ele realmente adotou o nosso município, a vereadora acha que
quem é morador de Médici sabe disso, que o Laerte adotou nreáici, lue ele faz muito por
nosso município, então é como o vereador Atessandro falou, cada um vereador que eteito
for e tiraram votos.aqui, vai ter pessoas pra defender, mas é o certo, é o justo, se ele colocou
meio milhão, quinhentos mil, cem mit, mas ele colocou alguma coisa; relatou a vereadora
que nós vereadores temos o dever de divulgar, porque nóJvamos p"dir, porque o vereador
pede, se ele quiser colocar ele colocar, eleJnão vão colocar, nós temos que ser justos com
nós mesmos, o deputado fulano é o que ajuda, é que tá sempre parceiro no.momento, como
a deputada Sílvia Cristina, nós sabemos que temos duas deputadas federais que faz muitopelo nosso município, que é a Sílvia Cristina e a deputada Mariana Carvalho, então nãovamos falar desses dois nomes aqui em Médici, claro que vamos; ressaltou a vereadora
Bia do Assentamento que, são deputadas que estão trazendo as coisas para o nó.ro
município e, que ninguém vai ver a vereadora Bia falando ou puxando o saco de quem nãofaznada, porque realmente, tem aqueies que só aparecem de quatro em quatro anos, então
é justo, quem faz tem que ser lembrado; parabenizou o prefeito e ele fala que, o vice-prefeito
que mudou, disse que os dois vice-prefeitos do Dilson Atencar tem mostrato trabalhó, 

" 
qr"

o Zé Ribeiro é um exemplo disso, pois várias vezes o ex-vice-prefeito saia da prefeitura
muito mais tarde que nós secretários, que isso é bacana, quando o vice-prefeito iem esse
entendimento que ele pode contribuír um pouco a mais peto município; expressou avereadora Bia se dirigindo a colega vereadora Matilde, que quando a máquina entrou lá no
assentamento, a vereadora recebeu várias mensagens,'eh as máquinas estão aqui! Mas a
vereadora quer pedir para aquela comunidade, qú eles podem ter certeza que todos os
carreadores, onde o Executivo prometeu que iriaiazer,vaifazer sim, mas que no momento
a Secretaria de Obras está fazendo a estrada principal, que os recursos do FITA ainda nãofoi executado, mas que toda a comunidade irà ser atendida, isso aí a vereadora promete,pois o secretário Márcio nunca promete que vamos fazer, ele fala que dentro daspossibilidades, vamosfazer e atender todo mundo; expôs a vereadora Bia do Assentamento
que quer parabenizarlodos, que o trabalho acontece dessa forma, não é do nosso tempà,
e que é como o vereadorAilton disse em sua fala, que nós temos mais de mile quatro."nio,
quilômetros de estradas, fora carreadores e que'estamos precisando de equipamentos,
então nós vereadores, temos que pedir para os deputados, porque muitas vezes osecretário quer fazer, mas as máquinas não estão ajudando; a vereadora Bia do
Assentamento concluiu seu discurso, dizendo vamos fazer'umtrabalho de conscientizáção
com a comunidade e dizer, olha as coisas estão acontecendo, porque é dessa forma, nãotemos os equipamentos completos, mas o nosso município estar de parabéns, nós
sabemos o tanto de estradas que tem que ser feita e já está ierminando, estamos no mês
de julho e já estamos dentro do assentamento, coisa boa, e não é todo mundo que 1ca com
estradas boas antes de chegar as chuvas; por fim a vereadora parabenizou o secretário
Mério César Nunes, pois sabe que o projeto da pista de caminhada foi uma conquista dete.
Na sequência o presidente Edirlei Cassimiro de Otiveira concedeu a palavra para que
faça uso da Trtbuna a vereadora Matitde do Assentamento, por oito minutosqr" â,seu discullso: cumprimentou a todos com uma boa noite, agràde"e, a Deus poi ter lhe
concedido o mandato para que exercesse seu cargo nesse primeiro semestre,
cumprimentou todos as pessoas presentes em nome do piesidente Lei, cumprímentou ao
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seu esposo Zac,arias, cumprimentou se
vereadora Bia Guru, cumprimentou todos seus colegas vereadores, o qual tem o seurespeito e seu carinho, cumprimentou e agradeceu a presença do secretário Mário César,
como também parabenizou pelo secretário ter vindo dialogar junto aos vereadores e, que omesmo possa convidar os demais secretários para vir nessa Casa Legislativa, porque
nossa Câmara de Vereadores, igual a legislatura que o secretário feí parle,'é"rÉr"
gostamos de dialogar, igual como o colegJvereador Alessandro disse em seu discurso,que é por meio dodiálogoque a gente chega ao bom senso, onde cada um vereador colocao seu ponto de vjsta e chega a melhor decisão; a vereadora Matilde do Assentamento
também em sua fala, parabenizou o seu colega de Mesa Diretora, vereador Marlon que
vem exercendo o seu papelde vice-presidente Com maestrja, não desmerecendo os demais
colegas, porque é assim, cada um de nós temos a nossa função, porqr" o vereador Marloné muito detalhista, ele vê a questão dos mínimos detathes,'como por exemplo a questãoque disse a colega vereador Bia, igual a outros colegas aqui que tinha dúvidas sobre oprojeto, que sabemos da importância do projeto e, náo tem como a gente votar um projeto
com dúvidas, a gente tem que tirar as duvídãs, porque se formos quàstionados pela buâ6"
sobre o projeto, poderemos responder, relatou em sua explanação a vereadora Matilde doAssentamento, colocando que tudo.foi satisfação para conclujr esse primeiro semestre,
sabe que foi difícil, devido a pandemia, muito dêlicado muita ;;br"ü; sobre a questão davacina, mas a veread_ora sente que até aqui aprendeu muito, quer cãntinuar aprendendo,
sabe que pode contribuir muito mais com'o município, e que á g"ni" dialogou 

" 
,prorà,

vários projetos importantes; afirmou a-vereadora petisia qle Oe[oir !r" a gente passa afazer parte da Casa, como o vereadorAílton e Cariaraque está aqui, que a gente faça uma
avaliação de consciência, porque para nós vereadores que tudo passa em nossas mãos, agente tem que pedir a Deus sabedoria-para que possamos estar decidindo o que é o melhorpara o nosso município; finalizou sua fala e agradeceu a Deus, agradeceu a sua família por
ter lhe ajudado chegar até aqui e, aos seus cólegas que ajudarair a chegar até aqui, e que
no próximo semestre seja melhor ainda. Em ato continuoo presioentÀ Edirlei Cassimirode oliveira concedeu a patavra para que faça uso da Tribuna ao vereador Angelocarrara, por oito minutos que: cumprimentou ô presidente Edirlei cassimiro de oliveira,cumprimentou o vice-presidente Marlon, cumprimentou todos os demais colegasvereadores e disse: que nessa Casa se sente engrandecido e prestigàdo com a pr"."iõ,
dos.senhores; agradecgu e cumprimentou o aõse.so, jurídico doitor paulo e demaisservidores da Casa Legislativa que tem colaborado granãemente para fosse vencido umpedacinho do nosso mandato que hoje se encerra o piimeiro ciclo do ano; falou o vereador
Carrara que acha muito positivo o saldo desses primeiros seis meses, que é muitogratificante estar aqui e ter contribuindo um pouquinho daquilo que ã vereador Carrarapôde, juntamente com os demais vereadores, sabemos que esse e o parlamento, onde separla, se debate, se fala, e também agradeceu a presença clo secretário de Fazenda, ex-vereador de Presidente Medici e qu.e o mesmo seja bem-vindo a essa Casa tegislaiivá;proferiu o vereador Carrara que, gostaria de dizer qúe cada vez mais se nota entrosamento
entre os vereadores, no qual ocorreu hoje, para de'bates das questões e entendimento dasmatérias, que devido aos entendimentos serão aprovadas, seria muito difícil se não tivesse
diálogo, mas com o entendimento chegamos a um ponto que, cle fato, vamos aprovar essasmatérias; mencionou que o vereadoi que fica feliz, quando vê que tudo caminha para
melhores dias, é lógico que o debate das materias as vezes encontra contradição, mas faz
Parte, tambem quer dizer e aproveitar a presença do nosso secretário úunicipàt oãFazenda, Mário César Nunes, que esse projeto só nao foi aprovado antes, porque nãomandaram todos os documentos exigidos- pelos vereadores, se estivesse todos a
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documentação exig.ida à matéria, já
porque a gente pede não para perseguir o Executivo, a genie pede para entender, porque
se algum munícipe pergunta como é que foi feito, saberemos responder também, que nós
carregamos uma carga muito grande de responsabilidade, de dar satisfação aos nosso
munícipes; explanou o vereador Carrara que, na questão do dinheiio, porque foi
sulementado trinta e sete mil reais, porque foi corrigida a planilha, na questão da vigência
do convênio, pois nós sabemos que o convênio vãnce agora em agosto, então p-recisa
correr, o vereador tem certeza que o Poder Executivo já se manifestõu diante dos'órgãos
competentes para aprovar a prorrogação desse convênio, porque senão não vaidar teápo,
dia trinta e um de agosto esse convênio, ele vence; expôs o vereador Carrara que, são
coisas que com a sintonia Executivo/Legislativo podem ser muito mais célere, o vereador
tem certeza que conseguimos com mais tempo, com mais habilidade, ter recebido
informaçôes que abonam os vereadores dessa Casa a decidir pelo voto favorável, são
requisitos básicos_para que se aprove um projeto; discussou o vereador Carrara que por
outro lado, fica feliz de ver que na última sessão ordinária dessa Casa, fez um
pronunciamento e requerimento, cobrando da saúde a presença na sexta linha, na vila
Santo Antônio, e a gente vê que já tem na programação, já está nós meios de comunicação,
a convocação para o dia trinta de seis naquela localidade a vacinação da covid [arapessoas acima de quarenta anos, e tamém aquelas pessoas que querem tomar vacina da
gripe, que já iazem trinta dias da vacina da covid, poderão ser vacinados também; revelou
o vereador Carrara que é interessante, que quando a gente cobra que dêem uma resposta,
se não puder envia a essa Casa de Leís por escrito ou se manifeste, o que devemos aceitar
nesse Poder é o descaso e, achar que somos muito importantes, porque fomos eleitos,
todos os vereadores lutaram para defender a população, é isso que o vereador Carrara
cobra, nós temos que estar abastecidos de informação para podermos responder a
sociedade, a comunidade e qual o lugar que fomos na questão de informação; explanou o
vereador Carrara ao fato que abordou também, foi com relação as viatuias do hospital,
sofrer danos principalmente no motor, quase que constantemente, que o vereador foi
cobrado e cobrou, e depois no outro clia já recebeu uma ligação do pessoa que faz a
manutenção dessas viatura, que o vereador foi até o local que foi indagado a respeito, falou
que acha um absurdo que um viatura com tão pouco tempo de compia da, já feito o motor
por duas vezes, aí o cidadão falou ao vereador, "não mas e que ele está Áo seguro',, e o
vereador disse que não estava perguntando sobre seguro e lhe indagou, será quã você vai
colocar essas pessoas doentes no seguro também! Não é assim que se faz com os
vereadores de Presidente Médici; revelou o vereador Carrara que está muito feliz de Íazer
parte do Legislativo com os demais vereadores, que o entrosamento estar sendo muito
bom, que os primeiros seis meses é de aquecimento, que o vereador Carrara tem certeza
que todos os vereadores da Casa estão envolvidos em representar o povo de Presidente
Médicie, queremos ser reconhecido como matéria ímportante no contexto da política desse
município, pois ser vereador muitas vezes é sacrificoso, mas é muito bom você poder
defender, você poder reinvidicar, você poder ter voz, porque muitas vezes você tem voz,
mas não tem mandato, pra você ter voz e você ser ouvido, você passa por um crivo de uma
eleição, você passa por um filtro muito grande, muitas pessoas dispuiam e, apenas nove
irão alcançar essa vitória, então por isso o vereador Carrara se senie valorizaáo por estar
aqui no meios dos demais vereadores, o vereador se sente feliz estar aqui pela quinta vez
e poder dizer contem comigo, e de coraçáo aqui não tem adversário, aqui tem parceiro;
relatou o vereador Carrara que so que fica difícil, quando as pessoas desdenham o que
você pode iazer, por pouco que sabe, mas desdenhar e subestimar a pessoa, acha que as
pessoas sabem tudo, nem sabe, muitas vezes você sente gue você e subestimada por
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casa se nota a boa vontaoã ãá noro. edis, nos .J;:i";r:::r,T.rdr:â.=3?,Trr; ffi:::presença por esses quatro anos e marcar a nossa atuação no norià município; reiterou overeador carrara que fica muito grato em poo"iiãchar à prir"iráêmestre e, tem certezaque todos os vereadores Íicam com as consciências tranquilas, porque o nosso saldo épositivo e parabens a parabéns a nós todos. prosse!;iilJ; presidente EdirreiGassimor de oliveira abriu * pr""dente e,concedeu a palavra ao secretário Máriocésar Numes 
.par-a que faça uso da Tribuni 

" frr"rslls expranações quanto aoproieto da pista de caminiaaa que, cumprimentou o presídente Lei do Riachueto e emseu nome cumprimentou a Mesa direiora, é, ,ár" do ríder do governo comprimentou osdemais vereadores, cumprimentou o.púotico presente à sessão, cumprimentou o doutorRogério' cumprimentou o Roberto e disse: q;u;il reio a câmãã õãr, usar a tribuna, quese sente honrado e emocionado, que em seu último discurso dissã que não vottaria nemtão cedo afazer uso da tribuna, seu'objetivo oà üm aquiera ;rió;; perguntasse algumacoisa e pudesse responder, certamente daria sua contribuição, mesmo porque esteve asemana fora' juntamente com o Fábio e ozéõriÉ., em Brasíri, 
", 

,ãp"rguntarem argumacoisa sobre isso, de repente até. sobre ; o*rà das diárià.,'ãitrri, disponível paraesclarecer; falou o secretário Mário qr" 
"r-eiÃi[, até o próprio secretário referiu-se arespeito do projeto, do tão sonhado niàr."to á,-p;Jü de caminhada, arvo de várias subidasaqui na tribuna e várias viagens trroér, pã-g;;" .onr"gri, ;; recurso, e que nãoprestou atenção na ordem oo oia e que ia'até"pãrguntarsõbre esse proleto da pista decaminhada; relatou o secretário que no ano de 2017,.passando perto de sua casa, noginásio de esportes' ficou muito chapeado a ver um casarde vethinhJs caminnando no meiodo mato e' aí o s-e^cretário pensou, poderia teraí uma pista oe caminnJa, mas se perguntouquando que iria conseguiruma pisia oe caminnrãr,iir.o despertou que o secretário estavacomo vereador, não podia, nào tinha emé;J;-;r, fatou 

"o, Jle Ribeiro e ete seprontiÍicou a ajudá-ro nisso com o projeto 
" 
,r.i, o'fi=.rrr, ,.ó; no ,t. de maio de 2o1r,estiveram em Brasília apresentanàoô pro;"tíá'"i-o"prtaoa ieoãial'uarinna Raupp, queresolveu abraçar a causa, no valor de setâcãrioíà cinquenta-Ãil i"r,., e a deputada seprontiÍicou' inclusive existia a emenda do Ministê;;;o Esporte, que o secretário ficou muitofeliz e compensou a ida 

", 
gtrtiúa, o gasto das diárias já havia compensado; mencionouo secretário Mário que, no início o_e iora a ããprirq, disse q* táIi, um probreminha,porque o Ministério de Esporte não teria coÁã-ãon.r, o ,ê;r;, porque esporte écompetição e caminhada não é, a não ser que fi="."" ,r;;;tJ de aletismo, poiscaminhada não é considerado como esporte, 

" 
pr, o atuar secretáriã foi uma decepção,nisso' o então vereador voltou a Érasiliá e oentio oo Ministerio áá-êr-r0", eta falou queroolhar esse projeto e disse ,rro, ,roar isso, áôlir" ã aquito outro, dentro do Ministerio dasaúde' e assim o fizemos, pois o"ta, maneira existia a possibilidade, vamos tirar váriascoisas e fazer por etapas, então iá, o projeto que oe início tico, eÃãuzentos e cinquentamil reais' depois com as planílhas aprovadas ficou em duzentos e vinte e cinco essaprimeira etapa, quando vai contémplar a pÉtr, ,-ii,irinrção e parte de jardinagem, mastinha junto com o projeto-ptaygr;uno e agumà. orirr. ioísas;'proferiu o secretário quenuma conversa com o prefeito, éxiste uma possibilidade dessa parte de jardinagem serfeitocom recurso próprio e, acabou dando 

"urtã, 
ãá, ;;it" custo,'revandotm consideração anão eleição da deputada Marinha, o secretário Mário pensou, vai por água abaixo, mas porincrível que parece é uma muthàr áe palavra, qràn1Ã e quantas vezes o então vereadorMário criticou o c3sa.l T,rpp, .o qr" hoje, pràsiã;;i" u'eoici e nonoonia sentem fatta,porque ela' ele' articuladores, potíticos natos, se tiveram algurn problemãs com justiça, com
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erros deles lá, tem que responder,
melhorias para o nosso estado, eram os primeiros, campeÕes como o vereador citou aqui;
expressou o secretário Mário que veio esses recursos, no ano de 201g, mas veio, duzenios
e vinte e cinco mil reais, após dada a ordem de serviço, a empresa que ficou em segundo,
por conta de se sentir meio p§udicada, recorreu a Justiça, o'Ministério público ,qul, n",
o tribunal de justiça aqui nâo conseguiram resolver, entáo a ação foi enviada à instância
maior em Porto Velho, e em resumo ficou parado esse tempo todb, ao ponto que a empresa
que ficou em segundo tentou desistir 9 não conseguiu, após o processo ser devolvido para
cá, a outra empresa desistiu e, foionde demos sequência ao piojeto; enunciou o secretário
que era ano de 2017 , conseguimos aprovação em 2018, o recrróo chegou em 201g, e que
certamente a empresa não iria fazer pelo mesmo preço, que temos que ter consciência
disso aí, as coisas subiram não foram poucas, então tiúemos que Íazer um realinhamento
!e preço, que foi os trinta e sete mil ou trinta e oito mil, algo nesse sentido, pra que saísse
do. papel o projeto, todo mundo ficou animado, a contra-pãrtida do município que foi cinco
mil reais, aumentou um pouquinho, porque botou a máquina, que o secretário Mário teve
que responder na redes sociais o motivo que estão derrubando as árvores ali, só que lá em
2017 não tinha a maioria daquelas árvores, infetizmente tivemos que tirar, porque o projeto
é lindo e bom, mas vai destruir a natureza, só que é para algo maior e melhoi, bem cómo
o conseguimos um playground, também com o deputado taérte; acrescentou o secretário
Mário que quando estava lá em Brasília, o Thiago lhe telefonou e lhe questionou, nisso o
secretário exclamou, poxa meus parceiros estão certos! Tem que saber mesmo o que está
acontecendo e, se veio com alguma falha de lá tem que devolver, que quando vereador o
secretário fez isso e, não acha ruim, desde que nos estamos fazendo aqui é democrático,
o secretário acha que não é obrigado a compartilhar com a icjéia dos outros, mas se é para
um bem comum, se é algo bom, então temos que juntar as forças, Legislatigo e Executivo;
abordou também o secretário que hoje esse projeto conn relação a õcurso, nós estamos
para perder, agora imaginem a luta desde 2017, onde o secretário terminou o mandato e
não conseguiu, que hoje está secretário, mas amanhã não sabe se estará, de repente na
inauguração possa ser que não esteja, pretende ficar ficar, mas olhem o trabalho do
vereador, que isso acontecerá com os senhores vereadores, tem recursos que os
vereadores estão correndo atrás hoje e que vai sair lá pra 2025, mas sairá e vai ficar a
marcas dos senhores; contou ainda o secretário que, como esse projeto da pista, tem mais
uns dois ou três que até agora não saiu, mas o secretário espeia que saia aináa, só que
esse da pista o secretário já estar vendo, que hoje, como secretário, consegue olhar o saido
e ver o dinheiro lá, pelo menor veio, e aí e emoçáo, prá quando fizermos o pagamento da
primeira medição, porque sei que o negocio começou a andar, mas é simpesl uma pista
de caminhada, embelezamento do nosso município, aquele casal de velhinhos que o
secretário viu Iá em 2017, espera o secretário que estejam vivos ainda, vão ter um lugar
para caminhar de mãos dadas, esse é o esforço que o vereaclor, que muitos criticam, q-ue
na verdade criticam mas não conhecem o papel; discussou o secretário Mário e pediu'para
abrir uma aspa se dirigindo ao presidente Lei, dinheíro estar lá em Brasília, que libere esses
vereadores, que não vá tudo, mas vá em partes atrás, o secretário exclamou, ah mas a
questão das diárias! E uma ajuda de custo, a gente precisa, ele não vai vir aqui, de tudo
que acontece dentro do município não foi conseguido aqui nâq, foi correndo atrás, citou só
o Zé Ribeiro, o quanto que fez isso, e foi criticadó, por mim, muitas vezes, ah eu não gosto
de ir, mas tudo bem, nomeia um, nomeia uma comissão, vai três vezes no ano, dar
resultados, e quanto ao projeto o secretár'io se prontificou a exclarer qualquer dúvida aos
vereadores e ainda, respondendo uma indagação do vereador Carrara, o secretário Mário
César disse que foi pedido a prorrogaçáo do convênio por mais um ano; contou que o
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município tem uma dívida de precatórios d
uma possibilidade, conversando com o sindicato e alguns credores, da gente quitar essa
dívidas numa negociação, inclusive será envol',rido os vereadores, pois teiá que passar por
aqui para aprovar, com as classes que tem esse dinheiro para receber, abater em cinquenta
por cento desses valores; mencionou também o secretário Mário César Nunes que o
Executivo irá contratar uma Empresa especializada em auditorias, essa empresa trabalha
no Brasil inteiro e, a finalidade de contratar essa empresa é para que o município reduza
cinquenta por cento o valor que paga ao INSS por mês, uma media de duzentos e poucos
mil reais de economia por mês, bem como qrre o Executivo irá cobrar impostos das
operadoras de cartão de crédito que não pagam nada ao município, grupos financeiros e
os bancos que emprestam dinheiro, não pagam o que clevem pú"i de imposto ao
município, vão ter que pagar; relatou o secretário Mário César Nunes que a pretensão do
Executivo e ter quinhentos mil reais por mês e precisamos da ajuda do Legislativo, que a
partir do mês que vem o Executivo já terá duzentos e poucos mit do INSS;ão final de sua
explanação, o secretário de Fazenda Már'io Cesar Nunes, recebeu os parabéns e vários
elogios por parte dos vereadores Angelo Carrara, professor Ailton, Alessandro Martins e
outros, bem como os agradecimentos por parte do presidente do Poder Legislativo, Edirlei
Cassimiro de Oliveira por ter vindo e feito esses exclarecimento junto a esta Casa de Leis.
Em seguida o presidente/vereador Edirlei cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo plenário
do Projeto de Lei Municipal 04112021, de autoria do Poder Executivo Municipal, que assim
o lez: leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no O4-1t2021 de
autoria do Poder Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das comissões ao
projeto 04112021, de autoria do Poder Executivo Municipat. Continuando o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo
Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redaçáo com emenda supressiva ao projeto,
que foi aprovado pelos senhores vereado-fe.q,, Na seguência o vereador/presidánte
Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o Projeto de Lei Municipal
no 04112021 de autoria do Poder Executivo Municipal, qge_.f-q[ aprovado por unanimidade
pelos senhores vereadores em primeira votaçãq. Em ato contínuo o presidentetvereaaor
Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador primeiro-secretário Angelo Carrara,
para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal
04312021, de autoria do Poder Executivo Municipat, que assim o fez: leitura para
deliberação pelo Plenário do Projeto de Lei Municipal no 043t2021 de autoria do poder
Executivo Municipal, bem como leitura dos pareceres das cornissões ao projeto 043t2021,
de autoria do Poder Executivo Municipal" Prosseguindo o vereador/presidente Edirtei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação pelo Plenário os pareceres da
Comissão de Justiça e Redação, Comissão de Finanças e Orçamento, ôomissão de
Educação, Saúde e Assistência Sociale Comissão de Obras e Serviços Públícos ao projeto
de Lei 04312021, que foram aprovados por unaru!!@.-Elg§.§enhores vereadores. Em
seguida o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de OtiveÍra colocou em discussão e
votação o Projeto de Lei Municipal no 04312021 de autoria dc Poder Executivo Municipal,
que Íoi aprovado por unanimidade pelos sqtúqres_reIeêdqres em primeira votaGontinuandoopresidente/vereadorEdir!eicassimirodeo!iveiffi
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para delíberação pelo plenário
do Projeto de Resoluçãto 00212021, cle autoria cios membros ria Mesa Diretora, que assim
oiez: leitura para deliberação pelo Plenáric do Projeto cie Rest'rlução no AO2DO21de autoria
dos membros da Mesa Diretora, bem conro leitura do parecer da Comissão de Justiça e
Redação ao projeto de Resolução no 0AA202i, <je autoria dos rnernbros da Mesa Diretora.
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Na seguência o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em
discussão e votação pelo Plenário o parecer da Comissão de Justiça e Redação com
emenda supressiva ao Projeto de Resoluçãro 00212021, de autoria dos membros da Mesa
Diretora, que foi aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores. Em seguida
o vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o
Projeto de Resolução no 00212021 de autoria dos membros da Mesa Diretora, que foi
aprovado por unanimidade pelos senhores vereadores em primeira votaÇão. Em ato
contínuo o presidente/vereador Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao vereador
primeiro-secretário Angelo Carrara, para que fizesse leitura para deliberação pelo Plenário
do Requerimento Conjunto n" 03412021 de autoria dos vereadores Alessandro Martins
(MDB), Bia do Assentamento (PSDB), Benito do Estrela (PSDB) e Professor Ailton (MDB).
Leitura para deliberação pelo Plenário Requerimento Conjunto no 03412021 de autoria do
vereador Alessandro Martins (MDB), Bia do Assentamento (PSDB), Benito do Estrela
(PSDB) e Professor Ailton (MDB). Prosseguindo o vereador/presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira colocou em discussão e votação o Requerimento Conjunto no

03412021 de autoria dos vereadores Alessandro Martins (MDB), Bia do Assentamento
(PSDB), Benito do Estrela (PSDB) e Professor Ailton (MDB), que foi aprovado por
unanimidade pelos senhores vereadores. Na seguência o vereador primeiro-secretário
Angelo Carrara solicitou ao presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira, que colocasse à
apreciação do Plenário a dispensa de interstício de 24 horas para votação dos Projetos no

04112021 e 04312021 englobadamente, em segundo turno pelos senhores vereadores,
sendo aprovado por unanimidade dos senhores vereadores a dispensa de interstício de 24
horas e votação englobaa dos projetos acima descritos. Em ato contínuo o presidente
Lei do Riachuelo colocou em discussão e votação pelo Plenário englobadamente, em
segunda votação os Projetos de Lei Municipal no 04112021 e 04312021, que foram
aprovados por unanimidade dos senhores vereadores, seguindo-os para sanção do senhor
prefeito municipal. Prosseguindo o presidente/vereador Edirlei Gassimiro de Oliveira
colocou a disposição dos senhores vereadores os Projetos de Leis 04412021, 04512021,
04612021 de autoria do Poder Executivo Municipal, bem como o Projeto de Lei Municipa!
de autoria dos vereadores Alessandro Martins (MDB), Ailton Ferreira (MDB), Angelo
Carrara (PSD), Benito Alves (PSDB), Bia do Assentamento (PSDB), Edirlei Cassimiro de
Oliveira (PSDB), Marlon Vicente (PSDB) e Matilde do Assentamento (PT). Em seguida o
vereador/presidente Edirlei Cassimiro de Oliveira solicitou ao primeiro-secretário Angelo
Carrara para que fizesse a leitura do Convite da Assembleia Legislativa de Estado de
Rondônia. Não havendo mais matérias na Ordem do Dia o presidente Edirlei Cassimiro de
Oliveira concedeu a palavra aos vereadores para explicaçÕes pessoais, a fim de que se
manifestem sobre atitudes pessoais assumidas na presente sessão ou no exercício do
mandato, conforme determina o Art. 94 e 95 do Regimento lnterno da Câmara Municipal.
Estavam presentes à sessão os servidores: Derick, Marilene S. dos Santos, Roberto
Pereira, Denize Gonçalves, João Valdevino, Paulo Rogério e José Juarez Barbosa dos
Santos. Terminou a décima oitava sessão ordinárra quando era vinte horas e vinte e nove
minutos, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente Edirlei
Cassimiro de Oliveira encerrou a presente sessão. Eu, Josê Juarez Barbosa dos Santos,
chefe de gabinete da presidência, transcrevi esta Ata, que é a pura expressão da verdade,
para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes à
sessão, assinam as páginas enumeradas da presente Ata

PLENARIO CACILDA PENHA DE ABREU,28 de junho de 2021.
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